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SAINT-ESTEPHE

LE MILLESIME

James SucklingYves BeckVinous

Un hiver excep+onnellement sec, un début de printemps incroyablement doux
avaient donné le ton d’un millésime qui semblait prome:eur. Quelques nuits de gel
et par+culièrement les nuits du 27 et 28 avril sont venues raba:re les cartes: de
nombreux vignobles ont perdu la presque totalité de leur récolte, d’autres plus
heureux, furent par+ellement ou totalement épargnés. La suite du printemps fut
excep+onnellement chaude et l’été quant à lui contrasté. Sur les vignobles non
touchés par le gel, on pouvait craindre un millésime très précoce, de pe+tes baies
sans jus et des acidités molles… Les pluies abondantes de début septembre ont
permis de rééquilibrer le profil du millésime.

L’HISTOIRE
Autour du domaine de Meyney, s’est construit le pres+gieux vignoble de Saint-
Estèphe. Ces terres, dès le mitan du XIIIe siècle, furent l’objet des soins des moines
cisterciens qui en firent l’une des toutes premières exploita+ons vinicoles structurées
du Nord Médoc. Longtemps convoité par les grands bourgeois et aristocrates de
Bordeaux, le vignoble est retourné dans le giron des hommes d’église par le leg de
Pierre Forthon aux Pères Feuillants en 1625, date officielle de la créa+on du
Domaine.

Le terme « château » fut accolé à Meyney par la famille Luetkens au XIXe siècle, une
entrée dans la modernité́ grâce à une lignée de femmes inspirées. En 1919, les
Cordier, puissants négociants, acquièrent la propriété et donnent aux vins de Meyney
une réputa+on et une distribu+on interna+onales.
Depuis le rachat par le groupe Crédit Agricole en 2004, la belle endormie a été
réveillée sous la houle:e de Anne Le Naour.

ASSEMBLAGE
58% Cab. Sauvignon

31% Merlot

11% Pe4t Verdot

ALCOOL 13,5% vol

929393

VENDANGES
MERLOT 
15/09 -> 26/09
CAB. SAUVIGNON
29/09-> 05/10
PETIT VERDOT
Le 28/09
Vendanges à double tri (à la vigne
et au chai). Vinifications douces
et adaptées à chaque cuve, pour
en extraire le meilleur.
Elevage 18 mois en barriques de
chêne français
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Fabien FAGET / Responsable d’ExploitaEon. Thomas HERNANDEZ / Second de Chai 
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THE VINTAGE
An excep+onally dry winter and an incredibly mild start to the spring set the tone
for a vintage that looked promising. But then, acer a few nights of frost,
par+cularly on the nights of 27 and 28 April, it was back to the drawing board!
Many vineyards lost almost all of their crop, while others, more fortunate,
emerged par+ally or totally unscathed. The remainder of the spring was
excep+onally hot, but the weather in summer was variable. In those vineyards not
affected by the frost, they were concerned that the vintage would be very early
with small grapes, lacking in juice, and flabby acidity... But heavy rainfall in early
September helped to restore balance to the vintage profile.

THE HISTORY
Saint-Estèphe’s prestigious vineyards developed around the Meyney estate. From
the middle of the 13th century, the land was managed by Cistercian monks who
made it one of the first structured wine-producing properties in the northern
Médoc. Long coveted by the wealthy merchants and aristocrats of Bordeaux, the
vineyard was returned to the church when Pierre Forthon bequeathed it to the
Pères Feuillants in 1625, the official date of the creation of the estate.
The term «château» was attached to Meyney by the Luetkens family in the 19th
century, when it entered the modern era thanks to a series of inspired women. In
1919, the Cordiers, a powerful family of merchants, acquired the property and
developed an international reputation and distribution for Meyney’s wines.
Since its acquisition by the Crédit Agricole group in 2004, this sleeping beauty has
been awakened under the leadership of Anne Le Naour.
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ASSEMBLAGE
58% Cab. Sauvignon

31% Merlot

11% Pe4t Verdot

ALCOHOL 13,5% vol

VENDANGES
MERLOT 
15/09 -> 26/09
CAB. SAUVIGNON
29/09 -> 05/10
PETIT VERDOT
Le 28/09
Double-sorting grape harvest (in
the vineyard and in the cellar).
Gentle vinification adapted to
each tank, to extract the best. 18
months maturation in French oak
barrels
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